

NP 3 / 24 Federación Insular de Automovilismo de La Palma  
Reunión 2024

## La FIALP programa una reunión previa a la temporada con sus pilotos y copilotos

2/2/2024

**La Federación Insular de Automovilismo de La Palma engrana la primera velocidad e inicia los preparativos de su temporada 2024. El próximo jueves 8 de febrero, la Casa de la Cultura Braulio Martín, en el municipio de El Paso, acogerá una reunión con los pilotos y copilotos de la Isla Bonita.**

Después de la Gala de Campeones 2023 celebrada hace escasos días, y de la publicación del borrador del calendario correspondiente a 2024, la Federación Insular de Automovilismo de La Palma (FIALP) pisa el acelerador ante el inminente inicio de la temporada.

Así, el próximo jueves 8 de febrero, a las 19:30 h, la Casa de la Cultura Braulio Martín, en el municipio de El Paso, acogerá la habitual reunión previa con los deportistas del mundo del motor de la isla de La Palma.

Un encuentro que año tras año ha sido muy productivo y que sirve para dar a conocer aspectos relativos a calendarios, normativas y cualquier otro tipo de novedad que pueda ser de interés para el colectivo del motor de la isla de La Palma.

“Aún en pleno mes de enero ya hemos publicado el borrador del calendario y hemos completado la temporada 2023 con la Gala de Campeones”, recuerda Edgar Morales, presidente de la FIALP. “El inicio de la temporada en nuestra isla está a la vuelta de la esquina y esta reunión previa, que siempre ha sido interesante, es muy necesaria para el interés del colectivo”, subraya.

Así, la Casa de la Cultura Braulio Martín supondrá el primer acto oficial de la temporada 2024, todo, antes de que los motores que comiencen a rugir en muy pocas semanas.